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Целью дипломной работы является анализ включенности настоящей 

студенческой молодежи в социальное пространство современного города, а 

именно в информационную, социально-коммуникационную и социально-

физическую среду города (в качестве примера был использован г. Минск). 

Объектом дипломной работы является студенческая молодежь БГУ. 

Предметом дипломной работы являются показатели включенности молодежи 

в городскую среду. 

В данной дипломной работе рассмотрены классические и современные 

концепции относительно теории социального пространства. 

Результатом данной работы является анализ характеристик 

включенности студенческой молодежи БГУ в социальное пространство 

г.Минска. 

Значимость работы заключается в актуальности изучения взаимного 

влияния молодежи и городской среды. 

ANNOTATION 

The inclusion of youth in the social space of a modern city (on the example 
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The aim of the thesis is to analyze the inclusion of real student youth in the 

social space of a modern city, namely in the information, socio-communication and 

socio-physical environment of the city (Minsk was used as an example). The object 

of the thesis is the student youth of BSU. The subject of the thesis is indicators of 

youth inclusion in the urban environment. 

In this thesis, classical and modern concepts regarding the theory of social 

space are considered. 

The result of this work is an analysis of the characteristics of the inclusion of 

BSU student youth in the social space of Minsk. 

The significance of the work lies in the relevance of studying the mutual 

influence of youth and the urban environment. 


